

## Polisi Sahabat Anak, Polantas Polres Lombok Utara Sumbang Madrasah

Syafruddin Adi - [LOMBOKUTARA.KINERJA.CO.ID](https://lombokutara.kinerja.co.id)

Jul 10, 2024 - 12:09



Lombok Utara, NTB - Anggota Sat Lantas Polres Lombok Utara, Polda NTB melaksanakan kegiatan Polisi Sahabat Anak di Madrasah Tsanawiyah Bina Cendekia Aqwam Desa Ganggalang Kecamatan Gangga Kabupaten Lombok Utara, Rabu, (10/7/2024).

Kegiatan ini di laksanakan oleh Sat Lantas dengan tujuan untuk mengenalkan rambu - rambu lalulintas serta berbagai aturan dalam berlalu lintas kepada anak -

anak.

Disamping itu kegiatan ini juga guna menjalin silaturahmi dan komunikasi yang baik dengan setiap elemen masyarakat, termasuk para anak - anak di usia dini, guna meningkatkan pengetahuan mereka tentang berlalu lintas dan rambu - rambu lalu lintas yang ada .

Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro S.I.K. M.Si. melalui Kasat Lantas Polres Lombok Utara Iptu Bambang Tedy Supriyanto SH.M.I.Kom. menjelaskan bahwa kegiatan anggotanya yaitu Kanit Kamsel Aipda Putu Joni yang melakukan kegiatan tersebut sudah rutin melakukan edukasi kepada anak-anak guna memperkenalkan rambu-rambu serta aturan dalam berlalu lintas.

Tedy berharap dengan adanya kegiatan yang bersifat edukatif di usia dini maka anak- anak akan lebih cepat memahami pentingnya mematuhi aturan dalam berlalulintas yang bisa membuat para pengguna jalan merasa aman dan nyaman di saat aturan tersebut dipatuhi masyarakat pengguna jalan sehingga Potensi kecelakaan dapat di minimalisir.

Disamping itu pengenalan tentang aturan dalam berlalulintas sejak dini juga menjaga emosional antara Polri dengan anak sehingga apa yang kita sampaikan cepat diterima oleh anak sehingga ini bisa membawa keberhasilan Polri dalam menjaga generasi penerus dalam menjalan aturan dalam berlalu lintas sehingga masyarakat dapat menjadi rolmodel dalam membangun kesadaran dalam berlalulintas.

Dalam kegiatan tersebut Kanit Kamsel memperkenalkan rambu lalu lintas, serta pentingnya kelengkapan diri maupun kelengkapan kendaraan sebelum mengendarai kendaraan bermotor dan Kanit Kamsel menyampaikan kepada anak-anak dengan bahasa yang mudah di mengerti serta alat peraga serta melakukan interaksi yang baik sehingga anak - anak merasa senang dan nyaman saat menerima materi.

Ucapan terimakasih di sampaikan oleh para guru atas kegiatan yang di laksanakan oleh Sat Lantas Polres Lombok Utara dan murid kami juga merasa antusias mengikuti kegiatan tersebut dan ini bisa menjadi bekal pengetahuan kepada murid kami di saat mereka dewasa nanti dan mengetahui atas apa yang di pernah ajarkannya. (Adb)